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Barrierefreier Zugang zu allen Schulen

Anfrage

Auf der Sitzung des Behindertenbeirats der LH München am 16. September 2009 wurde kritisiert, 
dass es in München immer noch zu viele Schulen gibt, die nicht barrierefrei zugängig sind. Kinder 
und Jugendliche mit Handicap stoßen auch in München an viele Grenzen. Nicht nur aus 
gesetzlichen Gründen sollten wir diese Grenzen überall da abbauen, wo es in unserem Ermessen 
steht. Die Absicht, alle Münchner Schulen barrierefrei zu gestalten, besteht schon lange.

Wir fragen deshalb:

1. Wie viele und welche Schulen sind noch nicht barrierefrei?

2. Bei wie vielen und welchen Schulen gibt es Planungen für einen barrierefreien Ausbau?

3. Wie viele und welche Schulen werden im Rahmen von anstehenden Generalsanierungen 
barrierefrei ausgestaltet?

4. Wenn eine Schule nicht barrierefrei umgebaut werden kann:

· Welche Alternativangebote gibt es in der näheren Umgebung? 

· Wie werden betroffene Eltern darüber informiert?

· Ist dann eine Schulwegkostenübernahme sichergestellt?

Initiative:

Jutta Koller, Stadträtin
Gülseren Demirel, Stadträtin
Siegfried Benker, Stadtrat


